
 

 
 

 

 

 

  
  

      
 
 
 

 
  

  
 

 

 

 
    

  
  

   
 

  
 

  

   

   
 
 

 
 
 
             

       

Die Grünen 
Grüne Alternative 
Donaustadt 

Bezirksvertretungssitzung 25.09.2024  

Die unterzeichneten Bezirksrät:innen der Grünen Alternative Wien Donaustadt stellen 
gemäß § 23 GO der Bezirksvertretungen folgende 

Anfrage  

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher! 

Der Antrag auf Pflanzung von Bäumen in der Aribogasse (GZ 1137234/23) fand in der 
Sitzung der Bezirksvertretung vom 6.12.2023 mehrheitliche Zustimmung. In der 
Mitteilung von 8. Jänner 2024 hat die MA 28 informiert, dass die Prüfung von 
Baumpflanzungen prinzipiell positiv abgeschlossen wurde. Weiters bittet die MA 28 um 
eine offizielle Beauftragung durch die Bezirksvorstehung falls seitens des Bezirkes die 
Ausarbeitung eines konkreten Projektes gewünscht sei. 

• Ist eine solche Beauftragung erfolgt? 

• Wenn ja, wie viele Bäume sind geplant? Welchen Zeithorizont hat das Projekt? 

• Wenn nein, warum nicht? 

Dipl.-Ing. Wolfgang Orgler Andrea Pelzmann 
Klubobmann der Grünen Donaustadt Bezirksrätin 
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